

## Porsche veröffentlicht Geschäftsbericht

**Porsche hat seinen Geschäftsbericht für das Jahr 2011 veröffentlicht. Neben Details zum Geschäftsverlauf, der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage enthält er auch Interviews und Reportagen rund um den Stuttgarter Sportwagenhersteller.**

So spricht Finanzvorstand Lutz Meschke im Interview über die Finanzierung des angestrebten Wachstums von Porsche, die Absicherung gegen Wechselkursschwankungen und das Einsparpotential durch die Zusammenarbeit mit Volkswagen. Forschungs- und Entwicklungsvorstand Wolfgang Hatz gibt Einblicke in die Zukunft des Sportwagens und verrät, wie viel Vernunft im neuen 911 Carrera steckt.

Reportagen führen auf die Rennstrecke, erlauben einen Blick hinter die Kulissen der Entwicklung des neuen 911 oder der hochmodernen und umweltschonenden Lackiererei im Stammwerk Zuffenhausen und begleiten einen der erfolgreichsten Porsche-Händler in den USA.

Der Geschäftsbericht 2011 ist auf der Internetseite der Porsche AG unter [www.porsche.de/geschaeftsbericht](http://www.porsche.de/geschaeftsbericht) zu finden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel: